



Agradecimiento de CCOO por vuestra participación en las manifestaciones del 19-F

Estimada compañera, estimado compañero:

Ayer, las calles de las capitales provinciales de Castilla La Mancha se llenaron de reivindicación y de rechazo diciendo NO a la Reforma Laboral decretada por el gobierno Rajoy el pasado 11 de febrero. Miles de personas se manifestaron en la región respaldando el llamamiento sindical para frenar esta ofensiva del gobierno contra los derechos laborales.

Salimos cientos de miles de personas en todo el país a pedir que se rectifique, que se reflexione y que se negocie, porque estas medidas ni crean empleo, ni son justas, ni son las que reclama la ciudadanía para salir de la crisis.

La regulación laboral impuesta es, sencillamente, un conjunto de medidas para favorecer a empresarios y a sectores financieros. Son medidas regresivas de alto contenido ideológico para empobrecer la negociación colectiva, abaratar el despido, precarizar el empleo, despedir colectivamente sin autorización administrativa, modificar las condiciones de trabajo, reducir rentas salariales, etc. etc.; en resumen, una acción de gobierno autoritaria que pervierte las relaciones laborales y ataca al derecho del trabajo. Ni se hace para crear empleo, ni sirve para superar la crisis.

Ayer, mostramos con firmeza una respuesta inmediata. Una convocatoria que ha obtenido un significativo apoyo de los trabajadores y de las trabajadoras, de la ciudadanía preocupada por las consecuencias de esta Reforma Laboral. Hemos contribuido, desde nuestra Comunidad Autónoma, a que se refuerce la posición sindical, a que nadie pueda cuestionar el éxito de la convocatoria.

Por ello, quiero expresarte mi agradecimiento, el de CCOO de Castilla-La Mancha, porque la actitud que tengamos todas las personas afiliadas a CCOO es fundamental para contrarrestar estas decisiones gubernamentales. Y es más relevante, que mantengamos esta decidida voluntad para que, colectivamente, consigamos elevar el rechazo a la Reforma Laboral en todos los centros de trabajo y en todos los ámbitos de intervención como ciudadanos.

Me enorgullece saber que la afiliación de CCOO de Castilla-La Mancha mantiene una defensa firme de los derechos laborales y de exigencia de un modelo social justo. Gracias por tu esfuerzo y tu contribución. Vamos a continuar necesitando tu compromiso.

Un abrazo

José Luis Gil
Secretario general de CCOO CLM

Nuestros afiliados y afiliadas responden

No hay de qué. Estas medidas nos afectan a todos y a todas. Hemos de estar unidos como una piña ante tanta agresión.

Ánimo en estos tiempos difíciles.

N. Fernando Ruiz

El agradecimiento es mutuo, por vuestra información y vuestra lucha por una sociedad mejor.

Un saludo, compañeros

Juan Vicente Blanco Garrido

Gracias a vosotros, por la labor que hacéis.

Tengo unas canciones de Manuel de Luna de hace 40 años que para estos tiempos vienen ni que pintadas, si os interesa hacérmelo saber.

- No me mandes más jamones.
- Fijaos en nuestras caras y veréis necesidad.
- Etc, etc.

Para que sean la voz de nuestra campaña.

Misael Angulo González